



El Gobierno sabe que lo mismo en Madrid que en otras capitales de provincia, se han empezado á organizar asociaciones de vecinos honrados que á su tiempo se ofrecerán á las autoridades solicitando de estas el necesario permiso para regimenterse. Esto no es nuevo en España.

La sala tercera de la Audiencia territorial de Barcelona ha denegado á D. José Indalecio Casó la petición deducida ante dicho tribunal para que se le alzara el apercibimiento que se le impuso en la real sentencia ejecutoria, de la célebre causa Fontanelas. Dicho letrado ha suplicado de la providencia.

La Iberia tiene noticias de que el aumento del personal de policía que se proyecta consistirá:

En 21 inspectores de Madrid; 3 de las afueras; 3 subinspectores para aquellos; 72 subinspectores; 24 escribientes primeros; 24 escribientes segundos; 24 ordenanzas; 24 oficiales primeros; 24 oficiales segundos.

Table with columns: BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 4. Efect. públicos Ut pr. Ut pr.

Table with columns: CAMBIOS. Londres á 90 d. fecha. 48-33

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. Principio.—A las 8 1/2.—El Tison rojo.—Baile.—La gallina ciega.

TERCERA EDICION.

Parece que hoy se han reunido los individuos del disuelto ayuntamiento de Madrid para firmar una protesta que tratan de elevar á las Cortes.

Esta noche marcha á Sevilla, para cuyo teatro de San Fernando está contratada, la distinguida cantante señora Penco.

La señora Spezzia y el Sr. Aldighieri, que por una leve indisposicion de la primera se habian detenido en Madrid, salen ó han salido hoy para el extranjero.

Se confirma que la señora Lagrange se presentará todavia una vez ante el público de Madrid en el beneficio del señor Bueno, que se verificará el domingo próximo en el teatro del Circo.

La Verdad dice que anoche circulaba que habiendo el general Narvaez adquirido la íntima persuasión de que era impotente para disolver las Cortes, habia ofrecido respetuosamente la dimision de todo el gabinete; por lo que S. M. se proponia llamar en el día de hoy á algunos hombres políticos de importancia, con objeto, sin duda, de conocer sus respectivas opiniones.

Escusado es decir que esta noticia no es cierta.

El Pensamiento Español asegura anoche que ya no irán SS. MM. este año á Aranjuez. Nosotros, que ignoramos las razones que tenga para dar esta noticia nuestro colega, no nos atrevemos á decir que sea cierta. Tampoco sabemos si será verdad que SS. MM. pasarán el verano en las provincias Vascongadas. Pero es cierto que viene diciéndose hace algunos días.

La Agencia Peninsular nos ha remitido hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 4. Han sido invitadas todas las autoridades civiles y militares para que asistan al servicio fúnebre que tendrá lugar mañana, con gran solemnidad, en la iglesia de los Inválidos, con motivo del aniversario de la muerte de Napoleon I.

El príncipe Napoleon asistirá á la fúncion. Liverpool, 3.

Las noticias de Nueva-York tienen la fecha de 22 por la tarde. El embajador inglés, M. Bruce, ha presentado al nuevo presidente las cartas que lo acreditan en dicha ciudad habiendo cambiado con este último palabras de amistad.

Los restos de Lincoln serán trasladados al Estado de Illinois, pasando por Baltimore, Filadelfia, Nueva-York y otras ciudades.

El presidente Jefferson Davis que se habia refugiado á Augusta se dispone para ir mas allá del Mississippi.

El ejército de Johnston está completamente desmoralizado y se confirma que hay negociaciones entabladas con Sherman para su capitulacion.

Se confirma tambien que el gobierno ha ofrecido 100,000 duros para el que prenda á los asesinos de Lincoln.

Por real orden de 26 de abril último se convoca á exámenes en la escuela de topografía-catastral de la Junta general de Estadística, con objeto de proveer el número de plazas de alumnos que sean necesarias, cuyo máximo será de cincuenta: las solicitudes, dirigidas al vicepresidente de la Junta, se reciben en la secretaria hasta el 13 de setiembre próximo, y los aspirantes deberán hallarse en Madrid el día 16, que comenzarán los exámenes. El programa detallado de materias para los ejercicios se da en la direccion de topografía-catastral, establecida en esta corte, Cuesta de la Vega número 3. Recomendamos esta escuela á los padres de familia, como una de las que les producirán menos dispendios y ofrecerá mejor porvenir para sus hijos.

El día once del corriente tendrá lugar en la sala tercera de la Audiencia de esta corte la vista de la causa seguida en el juzgado de Buena vista, contra Francisco Merino y Ortega, de oficio tahonero, por haber dado muerte con un puñal á su compañero de oficio Juan Iglesias, al anochece del 19 de junio último junto á la Fuentesilla de la calle del Posito. El juzgado le condenó en 20 años de reclusion y el fiscal de S. M. pretende en su acusacion escrita, se le impongan catorce años de dicha pena y la indemnizacion de 6,000 rs. á la madre del difunto Iglesias.

En la conferencia tenida ayer por el señor ministro de ultramar con los representantes de los diputados castellanos, sobre la cuestion de la introduccion de harinas en la isla de Cuba, el Sr. Seijas manifestó que en el caso de que los Estados-Unidos modificaran su acta de navegacion de modo que facilitara la conduccion de sus harinas bajo la bandera española, el gobierno español adoptaría disposiciones para que esto no redunda en perjuicio de las harinas nacionales. Pero los diputados castellanos no creyeron bastante esta promesa y concesion, fundándose en que no es solo en los Estados-Unidos de donde pueden salir las harinas que hacen concurrencia á las españolas en el abastecimiento de la isla de Cuba. Esta ha sido la causa de que los diputados castellanos se decidan á presentar al Congreso la proposicion de que hemos hablado, pidiendo que se revoque el decreto sobre harinas expedido últimamente.

Se ha señalado para el día once del corriente en la sala tercera de la Audiencia de Madrid la vista de la causa formada por el juez de Atienza contra Gregorio Sanz Muñoz, de 60 años de edad, por haber dado muerte á su sobrino Domingo Galgo, el 24 de setiembre último, con motivo de riña que tuvieron sobre cuestion de muy escasa importancia. El

juzgado condenó al reo á sufrir la pena de 16 años de reclusion y el fiscal de S. M. pide se le imponga la misma pena y el pago de 6,000 rs. al padre del difunto Domingo.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de la Agencia Havas:

Table with columns: Paris, 3. Esta tarde á las tres, despues de cerrada la Bolsa, han quedado los fondos á los precios siguientes:

En el Cuerpo legislativo se está discutiendo un proyecto de ley referente al reemplazo del ejército francés, cuyo contingente se fija en 100,000 hombres. Mr. Brame pide que se reduzca el citado contingente á 90,000.

El diputado Mr. Garnier-Pagés ha pronunciado un discurso examinando la situacion militar de los demás Estados, y ha terminado diciendo que Francia puede reducir su ejército. Mañana continuará la discusion.

Terminados los ejercicios de oposicion á las cátedras supernumerarias de teología, vacantes en las universidades de Madrid, Santiago, Salamanca y Oviedo, han sido propuestos en primer lugar los Sres. D. Manuel Garcia Menéndez, D. Rafael Conde y Luque, D. Pedro de Seras y Oliva y D. Juan Jose y Castañera, sustitutos permanentes, que hace años vienen desempeñando cátedras de dicha facultad.

La Academia Matritense de Jurisprudencia y Legislacion celebra sesion pública practica el viernes 3 del actual á las ocho y media de la noche, continuando la discusion de la consulta del señor Puga. Harán uso de la palabra los señores Gamazo, Pínel, Alfaro, Rico, etc.

En una carta del Perú que hemos recibido, al paso que se confirma la noticia de los 6,000 duros peruanos que aquel gobierno ha remitido para la viuda del cabo de mar Tradera, se nos dice que la ciudad de Cerro de Pasco ha reunido por suscripcion 7,000 rs. con igual objeto. El Congreso americano, segun la misma carta, ha considerado aceptable el tratado convenido con el Perú por el general Pareja. Los insurrectos, aunque

combatian á Pezet por este tratado, no se mostraban hostiles á España. La república de Chile se presentaba muy quijosa del Congreso americano, por la conducta que este habia seguido en la cuestion con España.

En una carta de Lisboa que dirigen á La Iberia se dice que las tendencias políticas en el vecino reino van encaminadas á una fusión de partidos que forma una verdadera union liberal, como el único recurso de futuro bien star para el país.

La compañía de zarzuela española que ha comenzado á trabajar en Lisboa ha conseguido captarse las simpatias del público lisbonense, del que recibe grandes aplausos. El teatro donde trabaja se ha hecho el de moda y á él acude todo lo mas selecto de la corte y los reyes. La señorita Zamacois era muy aplaudida. Se decía que en Lisboa iba á construirse un teatro español, para lo cual se habian asociado varios capitalistas.

Dice un periódico que el Sr. Nocedal declaró ayer que él y sus amigos se abstuvieron de votar por no cargar con la responsabilidad de ser ellos los que ocasionasen la derrota del ministerio.

La sesion del SENADO de HOY fue abierta á las dos y media por el señor marqués del Duero.

Aprobóse el acta de la anterior. Se aprobaron los dictámenes de la comision de calidades, y quedaron admitidos senadores los señores duque de Aliaga, conde de Villafranca y marqueses de Valmiedano y Ayerbe.

Se dió cuenta de los reales decretos acordando que el Sr. Arrazola cese en el desempeño de la secretaria de Estado, por efecto de la enfermedad del mismo Sr. Arrazola, y disponiendo que el ministro de la Gobernacion se encargue del despacho de los negocios de aquella secretaria, hasta que el Sr. Benavides volviese al desempeño de su cargo.

Pasaron á las secciones para el nombramiento de comision inspectora de las fuerzas de mar y tierra que ha de componer el ejército y la armada durante el año económico próximo, y el que llama á las armas 35,000 hombres de la última quinta.

Procedióse á la eleccion de los señores senadores para que formen parte de la comision inspectora de la Deuda, y resultaron elegidos los Sres. Aldamar, Pérez y Lazcoiti.

Se verificó el sorteo de las secciones, y se levantó la sesion.

La sesion del CONGRESO de HOY empezó á las dos y media. Leída el acta de la anterior fue aprobada.

de Gendrin) amenazándolo con asesinarlo una noche en las callejuelas que conducen al patio Batave. —Hasta el punto, dijo tomando de nuevo el curso de su narracion, que el señor prefecto de policía, á quien confíe mi apuro, me ha autorizado para usar pistolas, por si atacasen mi seguridad personal.

cuencias, dándome por via de indemnización quinientos francos desde ahora: tenemos la vida en un hilo, y no quiero tener que correr detrás de nadie para volver á reedificar la pared.

celebrar la evacuacion del territorio, como mi promocion á la orden de la Legion de Honor. —Ah! ¡ah! dijo Molineux, ¡una recompensa bien merecida!

hombres ignoran de lo que se compone su género: estos tenían entonces un sanguijuela llamado Guignonet, cambiata que vivia en la calle Grenetat. Allí las antiguas cocheras estaban convertidas en almacenes de aceite, y se veían amontonadas millares de medias de algodón: allí se encuentran por mayor todas las mercancías vendidas en detall en los mercados.



